
 

 

 

 

 

令和３年深谷市教育委員会第３回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和３年深谷市教育委員会第３回定例会 

 

 

 

日  時  令和３年３月３日（水） 

      開 会 午後２時３０分 

      閉 会 午後３時００分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   吉 井 惠美子 

      委 員   黒 屋 信 隆 

委 員   鵜 養 美 季 

      委 員   丸 山 和 崇 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   関 根 正 雄 

      学校教育課長   下 条   徹 

      次長兼生涯学習    岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      学 校 教 育 課   栗 田   賢 

      課長補佐兼指導主事 

 

書  記  教 育 総 務 課   福 地 裕 仁 

      課 長 補 佐  

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第２回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が丸山委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

  次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

   教育施設課長より説明 

 ③ 報告３ 令和３年度アプローチ教室について 

   学校教育課長より説明 

 ④ 報告４ 「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」作品集（第１３集）の発行について  

  学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 令和２年度安部・木村教育学術研究奨励論文について 

  学校教育課長より説明 

 ⑥ 報告６ 令和２年度体罰調査の結果について 

  学校教育課長より説明 

 ⑦ 報告７ 令和３年２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

  学校教育課長より説明 

 ⑧ 報告８ 令和３年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について  

  次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

 ⑨ 報告９ 専決処理の報告について 

  次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

 ⑩ 報告１０ 深谷市教育委員会だより「こころざし第４９号」（令和３年３月号）について  

学校教育課長より説明 

  

 

  



 

 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

                     （質疑なし） 

 

 

  ② 報告２ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

                     （質疑なし） 

 

 

  ③ 報告３ 令和３年度アプローチ教室について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  暴力行為発生件数が急増しているということですが、暴 

力行為の内容を分かる範囲で教えて下さい。 

   学校教育課長  昨年度の暴力行為発生件数は８件で、児童から児童への 

暴力となっています。また、８件全てが異なる児童が起こ

したものではなく、人数は４人で、中には１人で３件起こ

している児童もいます。 

   吉 井 委 員  暴力行為については、解決しましたか。 

   学校教育課長  各学校で対応しているところで、学級運営改善のための 

非常勤講師も取り入れながら解決に向かっています。 

   黒 屋 委 員  暴力行為が増えたことと不登校児童が増えたことは、何

か関連がありますか。 

   学校教育課長  まず、不登校児童が増えたことについては、近年、低年 

          齢化が課題となっており、深谷市だけでなく全国的に課題 

となっています。また、暴力行為発生件数は、１人の児童

が何件か起こしていることもあり、暴力行為を起こした人

数が増えているわけではないので、因果関係についてはつ

かめていないのが現状です。 

   教 育 長  暴力行為発生件数の県平均、国平均を教えて下さい。 

   栗田補佐兼指導主事  小学校の暴力行為発生件数は、全国で４３,０００件、県

で２,８００件です。千人あたりの暴力行為発生件数に変え

ると、全国で千人あたり６．８件、県で千人あたり７．８

件です。深谷市は、昨年度８件で、これを千人あたりにす

ると１．１件となります。 

 

 

 

    



 

 

  ④ 報告４ 「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」作品集（第１３集）の発行について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

                     （質疑なし） 

 

 

  ⑤ 報告５ 令和２年度安部・木村教育学術研究奨励論文について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

       （質疑なし） 

 

 

 ⑥ 報告６ 令和２年度体罰調査の結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  ⑦ 報告７ 令和３年２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 ⑧ 報告８ 令和３年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について   

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼生涯学習  （概要を説明） 

   スポーツ振興課長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  ちいきの先生の雇用契約については、１年ごとに更新さ

れるのですか。 

   次長兼生涯学習  雇用契約は、１年ごとの契約です。また、７５歳までと 

スポーツ振興課長 いう年齢制限を設けています。 

   吉 井 委 員  ちいきの先生で、不適格な方がいた場合はどうされてい

ますか。 

 次長兼生涯学習  この学習支援事業が終わると、マネージャーから報告書 

 スポーツ振興課長 を提出していただいています。その報告書で、不適格を指 

摘されたちいきの先生は、生涯学習スポーツ振興課の職員

と社会教育指導員の先生で面接を行い、どうしても不適格

だと感じた場合は、ちいきの先生をお断りしている場合も

あります。実際に、昨年度は児童に対しての言葉遣いが悪

い方がいて、直るかどうか様子を見ましたが、一向に変わ

らなかったため、面接を行い、辞めていただいたことがあ

りました。これに関しては、マネージャーとの連絡調整を



 

 

しっかり行い、児童に適切な対応ができるようにしていま

す。 

 

 

 ⑨ 報告９ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼生涯学習  （概要を説明） 

   スポーツ振興課長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  ⑩ 報告１０ 深谷市教育委員会だより「こころざし第４９号」（令和３年３月号）について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  資料のイラストの中に文字が書いてありますが、字が小

さく読み取れないです。また、下部のＱＲコードも読み取

れないです。記載されていることに意味があるとすれば、

見たいと思う人もいるので、はっきり読み取れるように改

善していただきたいです。 

   関 根 次 長  印刷の関係でこのような形になってますが、実際はしっ

かり文字が読みとれる資料になっています。今回は、報告

１０という文字をいれたので、少し小さくなって印刷され

てしまいました。 

 

 

 

 

 

   教 育 長  次回令和３年第１回臨時会は、３月２４日（水）午後１

時３０分から開会です。 

 

 

以上で、令和３年深谷市教育委員会第３回定例会を閉会

します。 

 

 

 

 

 

 

 


